

notre proposition 2; aussi une pompe à Turbine Electrique Worthington avec moteur Bullock à la Station de Pompe de Haut-Niveau, suivant les devis de la Ville, que couvre notre proposition 6, et nous reprendrons la pompe électrique Worthington actuellement à la Station de Pompe de Haut-Niveau, à la rue McTavish, ladite pompe devenant notre propriété: le tout pour la somme de \$62,976.00.

Et qu'ainsi amendé, ledit rapport de la Commission de l'Aqueduc soit adopté.

Le dit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Robertson, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Wilson, L.-A. Lapointe, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette et Major.—24.

Contre: Vallières, Clearihue, Lévy, Ekers, Bumbray et Nelson.—6.

Ainsi, l'amendement est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

25. Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que les citoyens de Montréal ont perdu, par le décès de M. James Cochrane, ex-maire et M. A. L., un homme intègre et intelligent, un homme d'affaires entreprenant et un financier habile, un citoyen utile, prenant un vif intérêt à tout ce qui pouvait contribuer au progrès et à l'avancement de cette ville.

Proposé par M. l'échevin EKERS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, et

Résolu: Que les membres de ce Conseil, comme marque de regret pour la perte d'un citoyen aussi éminent, assistent en corps aux funérailles, et que le Conseil s'ajourne maintenant.

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,
Asst.-Greffier de la Ville.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte-rendu de l'assemblée du 30 mai.

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Nelson, Walsh, Proulx, Ricard, Major et Lavallée.

Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission des Finances, tenue le 25 mai 1905, accordant \$100 à cette Commission pour la construction d'un abri au Square Bellerive, et donnant instruction à la Commission des Parcs de poursuivre les personnes qui ont enlevé les poutres et autres matériaux placés sur le Square Bellerive.

Résolu: D'informer la Commission des Finances que la police a eu cette affaire en mains depuis quelque temps et qu'elle a découvert ce qu'elle croit être le bois volé, mais le Surintendant n'étant pas capable d'identifier ledit bois, les coupables ne peuvent être poursuivis.

Soumis une lettre du Lt.-Col. George Cameron demandant la permission de faire une revue des troupes de la ville de Montréal sur la Ferme Feltcher, samedi le 3 juin.

Résolu: D'acquiescer à sa demande et de demander au Surintendant de Police d'envoyer un nombre suffisant de constables pour empêcher les voitures d'entrer sur la Ferme Fletcher, ce jour-là.

Soumise une lettre de M. G. Durnford, Sec.-Trésorier de la Compagnie du Cimetière Mont-Royal, offrant d'échanger une partie de la propriété de la Compagnie pour une partie du Parc Mont-Royal.

A ce sujet, M. S.-O. Shorey et W.-O. Roy se présente devant la Commission et demande une prompt décision sur cette question.

Un débat s'en suivant, M. l'échevin Lavallée propose:

Que la demande de la Compagnie du Cimetière Mont-Royal soit renvoyée à une sous-commission, composée du président, M. l'échevin Robillard et de MM. les échevins Major et Nelson, avec instruction d'examiner les parties de terrain dont

"tions, as covered by our proposition 2; also one 5 million "Worthington Electric Driven Turbine Pumping Engine "with Bullock Motor at the High Level Pumping station as "per City's specifications, and covered by our proposition 6, and we will take over the present Worthington Electric Power "Pump at the High Level Station McTavish street the same "to become our property; all for the sum of \$62,976.00."

And that so amended, said report of the Water Committee be adopted.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: Larivière, Robertson, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Wilson, Lapointe, L. A., Ricard, Walsh, Sauvageau, N., Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette and Major—24.

Nays: Vallières, Clearihue, Lévy, Ekers, Bumbray and Nelson—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

25. On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That the citizens of Montreal have lost, by the demise of Mr. James Cochrane, ex-Mayor, and M.L.A., a man of integrity and intelligence, active and enterprising in business and financial matters, a useful citizen, imbued with an earnest feeling for the progress and advancement of this City.

On motion of Ald. EKERS, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That the members of this Council as a mark of respect for the loss of so prominent a citizen, attend the funeral in a body, and that the Council do now adjourn.

The Council accordingly adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 30th May.

Present: Alderman Robillard, chairman, Nelson, Walsh, Proulx, Ricard, Major and Lavallée.

Submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee meeting, held on the 25th. of May 1905, granting \$100 to this Committee for the construction of a shelter at Bellerive Square, and giving instruction to the Parks Committee to prosecute the persons who removed beams and other material from said Bellerive square.

Resolved: To inform the Finance Committee that the police have had this matter in hand, for some time and that they discovered what they thought was the stolen lumber, but the Superintendent of Squares being unable to identify said lumber the guilty parties could not be prosecuted.

Submitted a letter from Lt.-Col. George Cameron, asking permission to review the troops of the City of Montreal on Fletcher's Field, on Saturday, the 3rd June.

Resolved: To grant this request, and to ask the Superintendent of Police to send a sufficient member of constables to keep carriages from Fletcher's Field, on that day.

Submitted a letter from Mr. G. Durnford Secy.-Treas. of Mount Royal Cemetery Coy., proposing to exchange a portion of their property for a portion of Mount-Royal Park.

In this connection Mr. S. O. Shorey and Mr. W. O. Roy appeared before the Committee and asked for an early decision on the matter.

A debate arising.

Alderman Lavallée moved: That the demand of the Mount Royal Cemetery Company be referred to the Sub-Committee composed of the Chairman, Ald. Robillard, and Ald. Major and Nelson with instructions to examine the portions of land